

おしらせ 御莊菊川の時岡慶周さんが高齡者叙勲 瑞宝双光章（教育功勞）を受章

教育振興における功績が認められ令和6年6月1日付けて、時岡慶周さんが瑞宝双光章を受章しました。

時岡さんは昭和35年に城辺町立久良中学校に着任し、町内小中学校の教諭として児童生徒の健全育成に努めました。また、平成2年から僧都中学校長、平成5年から御莊中学校長として、学校教育の充実に情熱を燃やし平成9年3月に退職。教育現場を離れてからは教育委員として教育の質の向上や時代に適した教育の発展に尽力し、平成16年から3年間にわたり教育委員長を歴任しました。

自身の教員生活を振り返り「何も特別なことはしとらんよ」と笑みをこぼしますが、当時の思い出話から常に生徒の目線で教育活動を行ってきた時岡さんの姿勢が伺えました。

現役時代から農業にも勤しんできた時岡さんは、現在も水稻や露地野菜の栽培を精力的に行っており、丹精込めて育てた野菜を市場に出荷するなどして奥さまと仲睦まじい日々を過ごしています。



10/26 第20回愛南町スポーツ少年大会ソフトボール競技

内海グラウンドで「第20回愛南町スポーツ少年大会ソフトボール競技」（愛南町スポーツ少年団本部主催）が行われ、町内2つのスポーツ少年団による白熱した試合を繰り広げました。

両チームの選手は点を取られても諦めず、好プレーが出た際には歓声が上がりました。



▲緑スポーツ少年団

- 【優勝】緑スポーツ少年団
- 【準優勝】家串スポーツ少年団



11/3 愛媛スポーツ・レクリエーション祭2024で町内選手が大健闘

愛媛県総合運動公園球技場と多目的広場で、『愛媛スポーツ・レクリエーション祭2024』のグラウンド・ゴルフ競技とクロッケー競技が開催されました。

グラウンド・ゴルフには町内予選を勝ち抜いた20人が出場、クロッケーには同じく2チームが出場し、グラウンド・ゴルフ競技では、個人女子の部で中田松子さん（赤水クラブ）が6位に入賞しました。また、クロッケー競技では広見チームがシニアの部で見事、優勝を果たしました。



▲シニアの部優勝：広見チーム

11/6 町内5チームが交流
「第53回愛南町クロッケー親睦交流大会」

南レク御莊公園多目的広場で「第53回愛南町クロッケー親睦交流大会」（愛南町クロッケー協会・愛南町スポーツ協会主催）が行われ、町内5チームが総当たり戦を行い、楽しくプレーしました。

熱戦の末、広見Aチームが見事、優勝を飾りました。



11/9-10 愛南町文化協会主催「愛南町文化祭」開催

11月9日(土)・10日(日)の2日間、御荘文化センターや城の辺学習館、平城公民館などの会場で、愛南町文化協会による愛南町文化祭が開催されました。

愛南町と同じく、この文化祭も今年で20周年を迎え、会場には協会員たちが手掛けた生け花や書道、手芸作品などの展示が行われたほか、御荘文化センターホールでは歌や踊りなどさまざまな舞台発表が行われ、記念すべき節目の年である文化祭を盛大に彩りました。

また、文化協会の活動や町の文化振興に貢献した個人・団体に向けて、愛南町文化協会の林仁^{ひとし}会長から表彰状が授与されました。今年度の受賞者は次の皆さまです。



愛媛
CATV
動画

【文化功労賞】

○愛南フォトクラブ 幸崎^{のぶまさ}信正 ○さわらび短歌会 前田^{みつる}充 ○南宇和山草会 中尾^{かずくに}一州

【特別表彰(個人の部)】

○油絵教室「風の会」吉田モミエ ○ごんげんクラブ 若松^{たけし}武

【特別表彰(団体の部)】

○愛南マンドリンクラブ

発表の部

御荘文化センターホールでは、日頃の練習の成果を見せる舞台発表を行いました。



展示の部

御荘文化センターで行われた作品展示の様子です。協会員の力作がずらりと並びました。



11/14 みんな元気にグラウンドゴルフをプレー!

南レク御荘多目的広場で、町老人クラブ連合会による「第21回町老連グラウンドゴルフ大会」が行われました。110人が参加し、競技を通じて交流を深めました。

【大会結果】

優勝: 埜下^{ようじろう} 洋次郎(深浦) 準優勝: 北原^{よしひろ} 吉博(栄町)

3位: 岩崎^{ただし} 忠史(尻貝)



▲左から 埜下さん、北原さん、岩崎さん